







## Cura de mi pueblo

La noticia ha sido difundida oral et oral. Jesús Sánchez Adalid, ex juez y curroco del pueblo de Almogía, en Extremadura, obtuvo el XII Premio Fernando Lara de Novela, con su libro *El alma de la ciudad*. De 45 años, humilde y quitado de bolla, cuando le pregunto que iba a hacer con los 120 mil euros del quindón, resacadió que no aún no lo había pensado, pero que no tenía necesidades materiales.

Con esta modestia asumió el premio que lo consagra definitivamente como el autor de best sellers más cotizado del momento en el mercado editorial hispano, con siete novelas publicadas, de las que se han vendido más de un millón de ejemplares.

Tal vez no muchos recuerden que Sánchez Adalid estuvo en Chile, invitado a la Feria del Libro de la Estación Mapocho en 2005. En esa oportunidad presentaba su novela histórica *El cura* (Ediciones B), que ya entonces había vendido 50 mil ejemplares, cautivando a los lectores con la historia de un noble del siglo XVI contada por él mismo. En la entrevista que Roberto Fuentes le hizo para Revista de Libros declaró que a pesar de su éxito y todo el dinero que había ganado por derechos de autor seguiría siendo el mismo. "No quiero dejar de ser cura de pueblo" —declaró Sánchez Adalid—. Mi vida no es ningún sacrificio. Mi pueblo es muy festivo. La naturaleza es preciosa, la gente muy afable. Me siento querido, me llevó muy bien con todo el mundo. Vivimos el ciclo de la vida".

La novela ganadora de Sánchez



# **Cura de mi pueblo [artículo].**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2007

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Cura de mi pueblo [artículo].

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)